

Navidad en la comarca

Pesebres de colección

La exposición colectiva de belenes en la calle Llano Ponte abrió ayer sus puertas con trece nacimientos, entre ellos el municipal

Trece belenes integran la exposición colectiva de nacimientos que ayer abrió sus puertas en la calle Llano Ponte, número 6, frente a la antigua Pescadería. Hasta el día 6 de enero, festividad de Los Reyes, este local reúne belenes populares, tradicionales y en miniatura pertenecientes a coleccionistas privados que asisten de forma desinteresada a la muestra organizada por el Ayuntamiento avilesino con la colaboración del coleccionista Lolo Solís. Puede visitarse de 11.00 a 14.00 horas por las mañanas y de 17.00 a 21.00 horas por las tardes. Los días 24 y 31 de diciembre, así como el 1 de enero, este horario sufrirá pequeñas modificaciones.

La muestra forma parte de la llamada ruta de los belenes, que incluye nacimientos en diferentes puntos de la comarca (Piedras

Blancas, Cancienes, Trasona, Las Bárzanas, Llodares, Quiloño o Naveces) ubicados en iglesias y capillas, centros socioculturales, asociaciones de vecinos, centros de personas mayores o centros comerciales.

En Llano Ponte se pueden contemplar belenes de una amplia variedad de estilos, entre ellos el del Ayuntamiento de Avilés, del artista local Pepe Espiña. Esta exposición que va camino de alcanzar los veinte años de vida inició su andadura por iniciativa de Lolo Solís en el palacio de Ferrera, edificio actualmente ocupado por un hotel; posteriormente pasó a la iglesia vieja de Sabugo, donde permaneció trece años consecutivos y en la actualidad y por segundo año se presenta a la vera de la plaza Santiago López.

Por su parte, adherido a los cañones de San Francisco se encuen-



Belén realizado con piezas Lego que forma parte de la exposición colectiva de nacimientos. | RICARDO SOLÍS

tra otro nacimiento, con figuras de gran tamaño. La instalación ha estado también a cargo de Pepe Espiña. A poca distancia, en el parque de Las Meanas, se puede contemplar un nacimiento lumi-

noso y en el paseo del central de ocio se encuentra una carpa que alberga el mercadillo de Navidad con una veintena de stands. Otro mercadillo, en este caso de arte-

sanos asturianos, ocupa la pista de La Exposición. Un grupo de casetas de madera acoge a los creadores de originales y llamativas piezas realizadas a mano. Permanecerá hasta el día 5 de enero.



RICARDO SOLÍS

Teatro, música y magia en favor de los niños

Una gala en favor de los niños en riesgo de exclusión social celebrada con teatro a cargo de trabajadores de la empresa Konecta, la música del coro Son Astur y la magia de José Castiñeira puso de manifiesto la solidaridad ciudadana. En la imagen, asistentes al espectáculo que tuvo lugar en el colegio San Fernando.



Enrique González, Jovita Anita González y Alberto Tirador, ayer, en el centro social de Callezueta (Illas).

Los mayores de Illas y Salinas celebraron el inicio de las fiestas navideñas

Callezueta, I. MONTES
Los mayores de Illas se lo pasan en grande y siempre que pueden no pierden baile. Unos ejemplos: anteayer disfrutaron de una comilona de convivencia y ayer participaron en el "Día del mayor", un evento organizado desde 2011 por el Ayuntamiento que dirige Alberto Tirador (IU) y que tiene por objeto reconocer el trabajo desarrollado por los ancianos el concejo. Quienes recibieron este año la insignia de plata —galardón que otorgan a las personas mayores



Asistentes a la merienda de los jubilados de "La Peñona". | RICARDO SOLÍS

de 80 años— fueron Jovita Anita González y Enrique González Hernández, ambos nacidos en 1925 y vinculados a la tierra. Los ancianos de Illas celebraron su particular fiesta de Navidad en el centro de mayores, en Ca-

llezueta. Asimismo, la asociación de jubilados "La Peñona" de Salinas, también celebró el inicio de la Navidad con una merienda en el local social. Además, durante el acto se sortearon cestas navideñas.

En Oviedo

DESGUACES

Prieto

RECAMBIOS

Centro autorizado

- Descontaminación de su vehículo
- Recogemos a domicilio y tramitamos baja en la DGT

Punto de venta en Argame

Parque Empresarial Argame
C/ Peña Rocas, Parcela H4
33163 Argame (Asturias)

Tel: 985 290 202
info@desguacesprieto.es